

Unmittelbar nach diesem Eintrag erreichte uns schon eine große Zahl von Hinweisen, der Link [www.sozialedemokratie.de](http://www.sozialedemokratie.de) funktioniere nicht. Das ist ein Missverständnis. Der Link funktioniert sehr wohl: Wenn Sie darauf klicken oder sonst im Internet diese Domain eingeben, dann landen sie bei den NachDenkSeiten. Das ist ja gerade der Gag. Wir können nichts dafür, dass sich die SPD-Führung spätestens seit Schröders Zeiten nicht mehr um die Soziale Demokratie kümmert. Wir tun's, andere tun's.

Die NachDenkSeiten erreichen Sie übrigens unter folgenden drei Namen:

[www.NachDenkSeiten.de](http://www.NachDenkSeiten.de)

[www.DieKritischeHomepage.de](http://www.DieKritischeHomepage.de)

[www.sozialedemokratie.de](http://www.sozialedemokratie.de)